

La Chine exprime son indignation pour les nouvelles taxes nord-américaines



Beijing, 23 août (RHC)- Le ministère du commerce de la Chine a protesté énergiquement contre les nouvelles taxes étasuniennes de 25% qui sont entrées en vigueur aujourd'hui sur des produits de ce pays asiatique.

Un communiqué de ce ministère met l'accent sur le fait que la Chine présentera une réclamation au système de règlement de différends de l'OMC, l'Organisation Mondiale du Commerce, pour protéger ses intérêts légitimes, le mécanisme de

libre commerce et le multilatéralisme.

Pour répondre aux mesures hostiles des États-Unis, Beijing a fixé une taxe de 25% sur 16 milliards d'importations étasuniennes de plusieurs produits dont le charbon, le pétrole, le diesel, les voitures, les motos, les équipements médicaux et les produits de l'industrie de l'acier.

La Chine répond ainsi aux taxes imposées initialement par les États-Unis, pour un montant similaire, à une liste de 279 catégories de marchandises chinoises qui incluent des semi-conducteurs, des produits chimiques, des plastics et des turbines à vapeur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169763-la-chine-exprime-son-indignation-pour-les-nouvelles-taxes-nord-americaines>



Radio Habana Cuba